



## COSSONAY - SÉANCE DE LA LANTERNE MAGIQUE AU CINÉMA 124 enfants envoûtés par le grand écran



**COSSONAY** Ce samedi 16 novembre à 9h30, au Cinéma de Cossonay, 124 enfants 6 à 12 ans se sont installés au fond des grands fauteuils de cinéma avec le courage de visionner le film «Paddington», sans leurs parents. Un bref spectacle amusant et interactif, introduisait ce film drôle et émouvant par deux comédiens professionnels et un artiste invité, qui a été projeté sur grand écran, sous l'œil attentif d'une équipe de «mamans et papas-trouilles».

### Prochaine séance le 11 janvier 2025

Le comité du club La Lanterne magique de Cossonay s'est dit rassuré sur l'affluence qui ne faiblit pas depuis la création du club en 2012. Renouvelé dans son intégralité en début de saison, il est encore à la recherche de bénévoles (responsables de fonds et secrétaire). Il souligne le fait que la démarche pédagogique de la

Lanterne magique, présente dans toute la Suisse, revêt une importance grandissante, dès lors qu'elle permet aux enfants d'apprivoiser leurs émotions en compagnie d'autres enfants, tout en aiguisant leur sens critique face aux images. À l'issue de la séance, ces 124 enfants, cinéphiles en herbe, avec le sourire aux lèvres, sont repartis avec un peu de magie dans leurs yeux et une envie de revenir aux prochaines dates.

Si votre enfant souhaite rejoindre le club, les inscriptions sont ouvertes en tout temps sur [www.lanterne-magique.org](http://www.lanterne-magique.org) ou à la caisse du cinéma le jour des séances. Pour toute information, écrivez-nous à: [lm.cossonay@gmail.com](mailto:lm.cossonay@gmail.com).

La prochaine séance de la Lanterne Magique aura lieu le 11 janvier 2025 au Cinéma de Cossonay. ■

**COMMUNIQUÉ**